



<学校教育目標>

郷土を愛し、将来を見つめ、賢く、優しく、逞しく生きる「星のっ子」の育成

<令和2年度重点目標>

- ①自分の将来像を描き、学習に打ち込む生徒の育成
- ②社会に通用する礼儀やマナーを身につけた生徒の育成

後期がスタート

八女地区新人大会では野球部(星野, 上陽北渋, 見崎 合同チーム)が3位に入賞し、前期を締めくくることができました。そして10月12日から後期が始まりました。



運動会の小中合同練習

朝日を浴びて駅伝の練習

始業式では私から、「これから冬場のコロナウイルスのことが心配されますが、できることを一つ一つ確実にやっていきましょう。」と話をしました。まずは今月31日に迫った運動会を成功させることです。今、学校では11月に行われる八女地区駅伝大会に向けての朝練習も頑張っています。

非常食を試食

山間部である星野地区は、防災に対する知識や能力を高める必要があります。本年度、八女市は、文部科学省から「学校安全総合支援事業」を受けて、星野中学校と星野小学校が拠点校となり取組を行っています。



その一つとして、10月15日の給食で非常食を食べることをしてみました。用意したのは「アルファ化米」で、お湯を入れ5分もすればご飯ができるというものです。子ども達はご飯と給食のカレールーを混ぜ、恐る恐る口に運んでいましたが、「意外とおいしい」という声も聞かれました。災害の場合は、貴重な食料となるので、家庭でも備えておくとよいかもしれません。

やけどに注意して どんな味かな？

プラス部 八女地区音楽会に出演

新型コロナウイルスの影響で、いろいろ行事が中止となっていますが、3年生には最後なので何とかしてあげたい。その思いで、八女地区音楽会は保護者の参観はなしになりましたが、10月21日、サンクス筑後ににおいて開催することができました。



星野中学校は少人数編成で難しいところもありますが、一人一人が責任をもってしっかりと音を出し、お互いに音を聞き会いながら立派な演奏をすることができました。3年生はこれで引退となります。お疲れ様でした。

息の合った演奏を披露

11月の行事

- 11月2日(月) 運動会の振替で休み
- 3日(火) 文化の日
- 4日(水) 生徒集会(生徒会役員交代式)、耳鼻科検診
- 5日(木) 実力テスト(全学年)、ノーブ活デー、定時退校日
- 9日(月) 八女地区駅伝の試走
- 11日(水) 生徒集会(八女地区駅伝激励会)
- 12日(木) 八女地区駅伝大会、特別教室大掃除、ノーブ活デー、定時退校日
- 16日(月) 保護者と学ぶ規範教育、学年保護者会、PTA理事会・常置委員会
- 18日(水) 定時退校日、ノーブ活デー
- 19日(木) 教育相談①
- 22日(日) 中間考査のため部活動中止(24日まで)
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) ノーブ活デー、定時退校日
- 25日(水) 後期中間考査、防災教室
- 26日(木) 教育相談②、あいさつ運動(3年)
- 27日(金) 教育相談③
- 30日(月) 生徒会専門委員会、学校説明会(星野小6年対象)

